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☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席
の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。

卓話

2019年6月4日（火）19:00から
次回
例会

出席率 72.4％（会員数29名）21名例 会 出 席 者

■幹事報告■幹事報告■■

◇到着週報　鴨島ＲＣ、阿波池田ＲＣ

◇会計
・前期年会費90,000円＋米山寄附金6,000円＝96,000
円を6月下旬に引き落とし予定
・後期年会費60,000円＋年次基金10,000円＋ポリオ
1,000円＝71,000円を1月下旬に引き落とし予定

■委員会報告■委員会報告■■

伊庭雅俊会員・北室淳子会員・杉原節子会員
辻　貴博会員・中元　香会員・林　秀樹会員
東谷尚登会員・三好博子会員

欠  席
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　本日より６月、7月、8月、9月は開催時間を30分遅らせ19時より例会を開催させていただいております。皆
さんまだ慣れないと思いますが、時間を間違えることがないようにこれからも例会の出席をよろしくお願いいた
します。今回は19時の例会に先立ちまして理事会を開催させていただきました。私も第12回の理事会を開催する
ことができまして感無量でございます。第12回の理事会を開催するにあたりまして第1回からの理事会の議事録
を改めて読み直してみました。12回の理事会の流れの中で皆さんに対して私の方が十分ではなかった発言があっ
たり、嫌な思いをされたような箇所もいくつか思い出しました。7月時点の自分自身の未熟さに改めて失望と言い
ますか残念だなと思った半面、そういう所を受け止めていただいた理事の皆様、そして会員の皆様に改めて感謝と
いう気持ちになりました。
　会長という役職の意味というのを自分自身が経験をしていないと分からない色々な学びがたくさんありました。
この学びを今後に生かしていきたいと思うと同時に、まだ経験をされていない方には是非会長という職を経験し
ていただいて、その喜び苦しみを共有していただいて成長の一助となってもらえたらなと思いました。
　6月30日まで頑張って走って行きますのでどうぞよろしくお願いします。

■会長挨拶■会長挨拶 ■■

　私は今年の5月で65歳になりました。その中で一度
だけ頼まれて仲人をやったことがあります。今から
20年近く前のことですが、私に仲人を頼んできたのは
私と同じ一宇出身の田野寿一君でした。元々彼の家業
は縫製業でした。1980年～90年後半にかけて一宇で
も縫製業者がかなりありました。その内安い中国製品
に押され次々と姿を消していくという時代でした。そ
んな中、一宇の建設業者の社長が52歳という若さで急
死をしてしまうということがありました。私の家とは
親戚でありましたが、親族開業して会社の跡を引き受
けてくれる人を探そうということになり、色々な人に
声をかけていました。その時に田野君のお父さんが引
き受けてくれることになりましたが、簡単に仕事がで
きるわけではありません。そこで息子の寿一君を私の
会社に入れ1年半程勉強させることになりました。そ
の後彼は、介護タクシー、介護施設の経営に携わって
いくことになるのですが、そんな彼がある日私の所に
来て6月に披露宴をしたいので仲人をしてもらえない
かと言われました。「社長しか考えておりません。是
非ともお願いします。」と熱心にお願いをされました。
家に帰り嫁さんも大変驚いていましたが、「そこまで
言うのであればやってあげないだ」と言われ引き受け
ることになりました。当日は大変緊張していましたが
無事に挨拶を終えることができました。私は今でも仲
人をやって本当に良かったと思っています。嫁と二人
で協力して挨拶の原稿を作ったことは良い思い出に
なっております。そして何より田野君夫婦が今でも仲
良くやっていることが仲人として嬉しい限りです。

■「サクセスストーリー」 廣澤会員■「サクセスストーリー」　　廣澤会員■■

■ニコニコ■ニコニコ■■

徳島インディゴソックス前期優勝
本人誕生日

◇三好会長
◇田村会員


